



# LA BOULE BAUDINARDAISE

Le bureau, les membres et les joueurs de l'Association souhaitent une excellente année 2021 aux lecteurs de la présente revue municipale.

Depuis la création de l'association, en 2015, les cinq années qui se sont écoulées ont démontré la vitalité de cette petite structure qui a permis d'organiser d'excellents tournois dans une ambiance familiale même si les joueurs ont tenu à démontrer, à chacune de leur présence, leur adresse lors de chaque tournoi.

La ténacité des dirigeants avec le respect des mesures sanitaires strictes imposées en 2020 ont permis la présence de plus de trois cents joueurs sur notre commune valorisant ainsi l'animation du village en période estivale.

Le trio bénévole, qui dirige l'Association, remercie les adhérents et les participants aux diverses rencontres. Il apprécie l'implication de tous les membres au sein de cette structure amicale intergénérationnelle.

Le bureau remercie la municipalité pour son soutien financier renouvelé chaque année. Il remercie également les employés communaux pour l'entretien permanent du boulodrome.

C'est grâce au correspondant local du journal régional « Var matin » et aux journalistes de son édition du Centre-Var, qui ont publié l'intégralité des résultats des tournois de 2020, que nous avons aussi pu voir arriver des joueurs des villages environnants et des champions régionaux qui nous ont fait l'honneur de venir gagner. Qu'ils en soient ici remerciés.

Les photographies des pages suivantes montrent quelques moments des tournois de l'année précédente avec les équipes finalistes et les lots gagnés.

Tous les reportages photographiques sont visibles sur le site internet de l'association qui est rappelé ci-dessous.

Toute personne peut rejoindre les adhérents actuels moyennant le paiement d'une cotisation annuelle de dix euros par année civile, inchangée depuis la création de l'association, grâce à une gestion rigoureuse des finances.

**Bonne Année "bouliste" 2021 !**

Coordonnées. [www.la-boule-baudinardaise.sitew.fr](http://www.la-boule-baudinardaise.sitew.fr)

Contact. [Lbb83@orange.fr](mailto:Lbb83@orange.fr)

*Le Président, Yvon BORDES.*





# LA BOULE BAUDINARDAISE

Les champions de l'année 2020 vous "attendent" en toute amitié.  
Leurs noms sont précisés de gauche à droite en regardant les photographies.

*Tournoi du 25 juillet 2020*



Yvon BORDES & Mathias LE PELLEC (finalistes),  
**Didier BEZI & Nicole PRELLA (vainqueurs)**,  
Frédéric BELLINI & Thierry GENNA (troisièmes).

*Tournoi du 01 août 2020*



Richard NODERO & Frédéric BELLINI (finalistes),  
**Jean-Marc EYMERIC & Florian NADDÉO (vainqueurs)**,  
Yves BEGLIUOMINI & Jean-Pierre NÉRI (troisièmes).

*Tournoi du 08 août 2020*



Jean-Pierre TELLINI & Francis VERUCCHI (finalistes),  
**Nicolas CHAFFARD & Denis TRUMPFS (vainqueurs)**,  
Jean-Pierre NÉRI & Yves BEGLIUOMINI (troisièmes).



# LA BOULE BAUDINARDAISE

*Tournoi du 11 août 2020*



Jean-Pierre TELLINI & Francis VERUCCHI (finalistes),  
**Jean-Louis TOUZET & Joël GIACOMI (vainqueurs),**  
Adrien GARCIA (finaliste),  
**Jean-Claude RINAUDO (vainqueur),**  
Roger WACHTER, Joël GIORDANO & Yvon BORDES (troisièmes).

*Tournoi du 14 août 2020*



Noah TAVERNA & Laura BRAJON (finalistes),  
**Mahé TAVERNA & Lucas MAREC (vainqueurs),**  
Martin MENEUT & Rémy HARTMANN (troisièmes).

*Tournoi du 16 août 2020*



Tom CAILLET & Damien GIRAUD (finalistes),  
**Nicolas CHAMBON & Thierry HERR (vainqueurs),**  
Gilles BRAJON & Lucas BRAJON (troisièmes).



# LA BOULE BAUDINARDAISE

Tournoi du 22 août 2020



Gabriel THUILLIER & Gilles MAZAUD (finalistes),  
Joël GIORDANO & Nicolas CHAMBON (vainqueurs),  
Jean-Luc GIRAUD & Maurice SAFFARO (troisièmes).

Tournoi du 05 septembre 2020



Maurice SAFFARO & Jean-Luc GIRAUD (finalistes),  
Michel AYMES & Philippe LUCIANI (vainqueurs),  
Joël GIACOMI & Jean-Louis TOUZET (troisièmes).

## LA PRESSE RÉGIONALE NOUS ACCOMPAGNE

### Les pieds dans le rond

#### BAUDINARD

#### Concours de pétanque

Samedi 25 juillet, la Boule Baudinardaise organise un concours amical de pétanque en doublettes choisies. Les inscriptions auront lieu à 14 heures, début du tournoi prévu à partir de 14 h 30. Inscription 6 € par équipe. Des récompenses seront attribuées aux trois meilleures équipes.

Rens. sur le site de la Boule Baudinardaise à l'adresse suivante : <https://www.la-boule-baudinardaise.stew.fr/>



#### BAUDINARD

#### Un tournoi très disputé !



Les trois équipes sur le podium.

Le premier tournoi de pétanque organisé cette année par La Boule Baudinardaise a rencontré un vif succès samedi dernier sous les ombrages du boudrome municipal. 18 équipes se sont affrontées avec cette année, la présence de cinq tenues inscrites. Grâce à la campagne d'affichage et à l'annonce de ce tournoi dans nos colonnes, de nombreux joueurs, pour la majorité nouveaux dans le secteur, ont découvert cette sympathique manifestation qui se veut avant tout amicale. Et, paré oblige, c'est une doublette mixte qui a su s'imposer devant de talentueux compétiteurs.

C'est en effet Didier BREZI et Nicole FREGIA qui l'ont emporté devant Yvon BRESLEY (également Président de LaBB) et Mathias LE PELLEY. Frédéric BELLIANI et Thierry CONSTANT terminant troisièmes.

#### BAUDINARD

#### Les boulistes étaient au rendez-vous du premier tournoi du mois

Samedi, pour débiter le mois d'août du bon pied, et malgré une chaleur caniculaire (41° C à l'ombre au moment du tirage au sort), de nombreux passionnés de pétanque se sont donné rendez-vous au village pour le concours organisé par La Boule Baudinardaise. Le boudrome étant superbement ombragé, et les organisateurs ayant veillé à faire respecter les gestes barrières. Des boulistes et des champions, comme

s'il pouvait en pleuvrir en plein été, se sont affrontés dans une ambiance remplie de camaraderie, mais avec beaucoup d'engagement, pour disputer un tournoi en doublettes choisies. Emmenée par un champion des Bouches-du-Rhône, l'une d'entre elles est arrivée en tête devant une équipe locale pourtant valeureuse. Les spectateurs confortablement installés, mais à distance tout autour du boudrome, ont apprécié la précision des tirs, l'adresse des joueurs et l'ambiance familiale de ce rendez-vous.

L'équipe organisatrice remercie les nombreux participants pour leur motivation, leur ardeur au jeu des « pieds taqués » et leur bonne humeur. Tous attendent maintenant avec impatience le tournoi de samedi prochain. Inscriptions à 14 heures au boudrome. D.F.



J.-M. Eymeric et F. Naddéo, vainqueurs ; R. Lovero et F. Bellini, deuxièmes ; Y. Begliuomini et J.-P. Neri, troisièmes. (Photo D. F.)



# LA BOULE BAUDINARDAISE

LA PRESSE RÉGIONALE NOUS ACCOMPAGNE (suite 2/)

## BAUDINARD

### Boules : l'amitié l'a emporté



Jean-Pierre Tellini et Francis Verucchi (finalistes), Nicolas Chaffard et Denis Trumpfs (vainqueurs), Jean-Pierre Nri et Yves Begliuomini (troisièmes). (Photo D. F.)

Malgré un temps caniculaire et faisant fi des embouteillages, de nombreux joueurs sont venus disputer, samedi, le concours amical de pétanque sur le boulodrome rénové

et ombragé. Les équipes finalistes étaient venues de contrées françaises éloignées. Les Baudinardais, majoritaires en nombre, ont su apprécier la valeur

de leurs adversaires. Malgré l'enjeu de la compétition, l'amitié l'a emporté et la bonne ambiance, qui a régné jusque tard dans la soirée, en a ravi plus d'un.

Le sourire des vainqueurs de ce tournoi mémorable récompense la bonne organisation de l'équipe dirigeante de La Boule baudinardaise.

D. F.

## BOULES - PÉTANQUE

### Les triplettes étaient de retour mardi à Baudinard



J.-P. Tellini, F. Verucchi, J.-L. Touzet, J. Giacomi, A. Garcia, J.-C. Rinaudo, R. Wachter, J. Gior-dano et Y. Bordes : vainqueurs, finalistes et troisièmes. (Photo D. F.)

Comme chaque année lors de la fête du village (en partie annulée cette année), La Boule baudinardaise (LBB) a organisé son traditionnel tournoi en triplettes choisies. Cette compétition, qui s'est tenue toute la journée du mardi 11 août, a vu de nouveaux joueurs de qualité. Les « internationaux » habituellement présents n'ont pas pu participer cette année. Certains sont venus de la région de Marseille pour se mesurer aux champions locaux.

Grâce à une publicité ciblée, à un entrefilet dans notre quotidien local et au

bouche-à-oreille régional, les meilleurs sont venus voir à quoi ressemblait cette épreuve amicale mais disputée. Ils n'ont pas été déçus : les locaux n'ont pu terminer que troisièmes malgré un entraînement intensif qui avait débuté dès début mai. C'est dire l'ardeur des vainqueurs.

Vivement le prochain tournoi qui terminera le programme du village, le dimanche 16 août, à 14 heures, mais en doublettes choisies pour ce dernier jour de fête.

D. F.

### La relève est assurée

Les jeunes Baudinardais ont disputé leur tournoi de l'année en doublettes mêlées. Les plus grands ont eu à cœur de conseiller les « minots » sur un boulodrome parfait pour leurs muscles en formation.

Ce traditionnel tournoi, « oublié » pendant quelques années, est apparu de nouveau en 2019 et ne cesse de rassembler la future fine fleur de la pétanque provençale.

Sous l'œil vigilant et attendri de leurs parents, ils ont fait honneur au jeu et ont réussi des points à rendre jaloux les anciens.

Ce tournoi constitue un moment incontournable de la fête votive du village. Les jeunes pousses de 6 ans chasseront-elles les plus « vieux » âgés de 13 ans l'an prochain ?

(Photo D. F.)





# LA BOULE BAUDINARDAISE

LA PRESSE RÉGIONALE NOUS ACCOMPAGNE (suite 3/4)

## BOULES

### Les Baudinardais font le point sur leurs activités

Sur le boulodrome, à l'ombre des arbres, et en respectant les règles de distanciation en vigueur, plus de vingt adhérents étaient présents et huit pouvoirs avaient été communiqués pour l'assemblée générale. Patrick Laurin, maire de Baudinard assistait également à la réunion. Après avoir entendu les rapports d'activité et financier présentés par Yvon Bordes, président, Thierry

Herr, trésorier et André Donatien, secrétaire, les participants ont pu poser des questions et émettre des suggestions sur le fonctionnement de leur association, l'organisation des tournois et la recherche de sponsors. Le bureau a répondu aux différentes questions posées, a pris note des suggestions faites avant d'inviter tous les participants à partager le verre de l'amitié.

D. F.



Le bureau de la Boule Baudinardaise a tenu sa réunion en extérieur.

(Photo D. F.)

## Centre Var BOULES

### BAUDINARD

#### Belle victoire des locaux



La Boule baudinardaise, fidèle aux traditions, avait organisé une rencontre en doublettes choisies pour le dernier jour de la fête du village. De nombreux joueurs sont venus concourir afin de pouvoir se hisser parmi les trois meilleures équipes, d'être récompensés et avoir l'honneur, de voir leur photo publiée dans nos colonnes. Les efforts déployés ont été payants, y compris pour les joueurs restés anonymes qui ont pu se mesurer avec les vainqueurs. Les quarts de finale ont été disputés, chacun voulant « en être ». Mais, une fois n'est pas coutume, c'est une équipe de Baudinard qui l'a emporté et sauvé l'honneur du haut Var devant des champions des Alpes-de-Haute-Provence et une doublette familiale venue spécialement des Bouches-du-Rhône. Tout ce joli monde est resté fair-play durant les sept heures de compétition. Nombreux sont ceux qui ont promis de revenir pour profiter, dans une ambiance de camaraderie, de la bonne organisation de la compétition, du boulodrome ombragé, de la fraîcheur des sodas entre deux mênes et du sérieux des compétiteurs. Alors « A l'an que ben » pour la prochaine fête votive baudinardaise qui, espérons-le, pourra se dérouler sans les gestes barrières imposés par le virus.

(Photo D. F.)



# LA BOULE BAUDINARDAISE

LA PRESSE RÉGIONALE NOUS ACCOMPAGNE (suite 4/4)

## Centre Var SPORTS

Jeudi 27 août 2020 13

### BOULES

## Les locaux s'imposent au tournoi de Baudinard



Les vainqueurs ont fini leur tournoi dans la nuit.

(Photo D. F.)

Une véritable horde de joueurs avait envahi le boulo-drome municipal de Baudinard ce week-end, pour ce tournoi en doublettes choisies. Certains même, venus d'Heidelberg en Allemagne, étaient de la partie, c'est dire la réputation de ces tournois.

Les inscriptions ont représenté le quart de la population du village : un record natal qui La Boule baudinardaise, organisatrice de cette manifestation, enregistre pour de tels tournois depuis cinq ans.

Un enjeu essentiellement festif, un boulo-drome agréablement venté par temps de canicule, des boissons rafraîchissantes à disposition des participants entre deux matchs, une distanciation physique respectée, quatre parties jouées par chaque équipe avant

d'affronter les quarts de finale, tout ceci a contribué à créer une ambiance très festive sur le boulo-drome.

Les meilleures équipes ont terminé ce concours après près de huit heures de compétition, après avoir gagné sept parties d'affilée, aux alentours de vingt-deux heures et donc sous les éclairages municipaux. Les jeunes Baudinardais, en très grande tenue actuellement, ont encore devancé les équipes régionales.

La Boule baudinardaise remercie les participants pour le sérieux et l'amitié qui ont prévus lors de cet avant-dernier tournoi de la saison 2021. Samedi prochain, ce sera le dernier tournoi qui sera disputé dans d'aussi bonnes et agréables conditions.

D. F.

### BOULES

## Baudinard : la saison est terminée

Pour le dernier tournoi de l'année en doublettes choisies organisé par La Boule Baudinardaise, les champions régionaux s'étaient donné rendez-vous samedi dernier. La compétition a été – après La Marseillaise de pétanque – celle qu'il ne fallait surtout pas manquer dans le Haut Var. De nombreux compétiteurs chevronnés, dont un tiers de joueuses talentueuses, ont officié dans des conditions idéales : un boulo-drome ombragé, des terrains bien délimités, une organisation rigoureuse, des équipes disciplinées et amicales, une ambiance quasi-familiale, une buvette rafraîchissante, des toilettes à disposition, des mesures sanitaires respectées. Toutefois, ce sont les hommes qui ont été les plus adroits dans ce jeu



M. Saffaro et J.-L. Giraud (finalistes), M. Aymes et P. Luciani (vainqueurs), J. Giacomini et J.-L. Touzet (troisièmes).

(Photo D. F.)

apprécié dans le monde entier. Les équipes locales, ont su se montrer « fair-play » car elles se sont effacées devant les équipes extérieures... ou n'ont peut-être pas eu le talent nécessaire pour l'emporter. L'excellente ambiance

a plus notamment aux équipes des Alpes-de-Haute-Provence qui sont venues en force pour participer mais aussi pour gagner les lots mis en jeu. L'équipe qui a terminé troisième est une habituée des podiums régionaux. La Boule bau-

dinardaise remercie les participants aux divers tournois qu'elle a organisé cette année et les autorités qui ont permis la tenue de ces concours dans le respect des conditions sanitaires. A l'an prochain !

D. F.